
Residencial

Habitat se estrena en Cantabria: inicia la comercialización de 60 viviendas en Santander

La inmobiliaria ha sacado al mercado el proyecto Habitat El Mirador, situado en el barrio de Peñacastillo y en el que invertirá diez millones de euros.

EjePrime
5 dic 2018 - 11:03



Habitat se estrena en Cantabria. La promotora catalana ha iniciado la comercialización de las sesenta viviendas de El Mirador, su primer proyecto en la comunidad autónoma. La inversión en esta promoción alcanza los diez millones de euros, tal y como adelantó EjePrime.

La nueva urbanización de Habitat se sitúa en Santander, dentro del barrio de Peñacastillo. La promoción está rodeada de grandes superficies, como El Corte Inglés y los centros comerciales Peñacastillo y Bahía de Santander.

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/residencial/habitat-se-estrena-en-cantabria-inicia-la-comercializacion-de-60-viviendas-en-santander>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

La comercialización de El Mirador acelera el plan de ventas de Habitat, que sacó al mercado recientemente una segunda promoción en El Cañaveral (Madrid). Además, la promotora anunció la semana pasada una inversión de 27 millones de euros en el desarrollo de casi un centenar de viviendas en Barcelona y la Costa del Sol.

Propiedad de Bain Capital desde finales de 2017, la inmobiliaria tiene suelo como para desarrollar más de 9.000 viviendas en España durante los próximos años. Además, la compañía que preside Juan María Nin invertirá 500 millones de euros para la compra de nuevos suelos hasta 2021. **Actualmente, la compañía tiene en marcha 27 promociones** en Madrid, Cataluña, Levante, Andalucía, Canarias y Cantabria que suman 2.300 unidades residenciales.